

Analisa daya saing dan faktor-faktor yang mempengaruhi ekspor udang Indonesia ke Amerika Serikat

Septo Soepiyatno, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20339324&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui daya saing dan faktor-faktor yang mempengaruhi permintaan ekspor udang Indonesia ke Amerika Serikat dalam jangka panjang dan jangka pendek. Faktor-faktor yang mempengaruhi permintaan ekspor udang Indonesia ke Amerika Serikat adalah GDP Amerika Serikat, harga relatif nilai tukar dan kebijakan Amerika Serikat yang menghasilkan penyertaan form DS-2031 untuk setiap impor udang yang berasal dari Indonesia. Teknik analisis yang digunakan adalah Analisa Constant Market Share (CMS) untuk mengetahui tingkat daya saing udang Indonesia, uji kointegrasi prosedur Johansen untuk melihat hubungan jangka panjang dan Error Correction Model untuk estimasi hubungan jangka pendek, dengan menggunakan data kuartalan tahun 1998 sampai dengan 2006 kuartal dua.

Dari hasil analisa CMS dapat diketahui adanya peningkatan daya saing udang Indonesia pada periode 2002-2006 dibandingkan periode 1998-2002. Hasil uji kointegrasi dan ECM dapat diketahui dalam jangka panjang variabel GDP Amerika Serikat dan harga relatif yang digunakan dalam model secara statistik dan signifikan memberi pengaruh terhadap ekspor udang Indonesia kecuali variabel nilai tukar, sedangkan dalam jangka pendek variabel GDP Amerika Serikat dan nilai tukar secara statistik dan signifikan memberi pengaruh terhadap ekspor udang Indonesia kecuali variabel harga relatif dan dummy kebijakan Amerika Serikat.

Rekomendasi dari hasil studi tersebut adalah kemampuan daya saing komoditi udang Indonesia di Amerika perlu ditingkatkan dengan cara meningkatkan produksi industri udang baik hasil tangkapan maupun budidaya yang berorientasi ekspor. Untuk itu mutu hasil industri perikanan khususnya udang perlu ditingkatkan dengan cara meningkatkan teknologi pengolahan yang sesuai dengan standar mutu negara mitra dagang. Dalam rangka pengembangan dan peningkatan kemampuan daya saing tersebut maka diperlukan perbaikan diantaranya perbaikan iklim investasi perikanan, peningkatan sarana dan prasarana pelabuhan perikanan dan peningkatan akses pasar.